



しゅうお しょうさく
周尾 昭作 さん
(松園町 73歳)

パーキンソン病患者の生活を支える

◆全国パーキンソン病友の会 岩手県支部の事務局長を務めていると聞きましたが

4年前、パーキンソン病患者の妻と同会の総会に参加しました。その時、明るく楽しそうに話す患者の皆さんに接し、何かお手伝いできないかと思ひ、会の運営に携わるようになりました。事務局長になったのは、妻が県支部の会長を務めることになった昨年からです。

◆活動内容は？

一言で言えば、患者の皆さんの生活を守るための活動です。その一環として、会員同士の親睦会や医療知識の普及活動、社会保障制度を維持するための署名活動などを行っています。

◆活動を通して伝えたいことは？

会は、「明るく、楽しく、前向きに」をモットーにしています。患者の皆さんには、内にももらないで、もっと地域の支えを頼りにして、普段の生活を楽しんでほしいと思います。また、患者以外の皆さんにも、会のこと、病気のことを正しく理解してほしいです。

◆今後の目標は？

事務局長として、後から入る人が活動しやすいような基礎作りをしたいと思っています。活動を通して多くの患者さんの明るい笑顔が見られたらいいですね。

市民生活コーナー

なかなか減らない新聞トラスル 解約しようとしたら断られた！

■どんなトラスルがあるの？

○新聞の契約者が購読期間中に解約を申し出たところ、中途解約を認められず、高額な解約料や契約時に受け取った景品の代金を請求されるなど、新聞の長期契約に関わる苦情が高齢者を中心に多数寄せられています

○販売員が新聞の勧誘と告げずに「引越しのあいさつ」と言っておいて訪問。強引に勧誘され、契約してしまったという事例もあります

■注意することは？

○長期契約は避けるようにしよう

○必要がなければ、きっぱり断りましょう

○景品につられて契約しないようにしましょう

○望まない契約はクーリング・オフをしましょう。ただし、クーリング・オフできるのは、契約書を受け取ってから8日間以内です

■困ったときは？

○市民生活総合相談センター(☎24-2111 内線259)へ相談しましょう

花巻の仕事



花巻産のアワやイナキビなど9種類の雑穀と小麦などをキャラメルで合わせ、もなかの皮にのせた焼き菓子。サクッとした食感が特徴です。雑穀の味を消さないよう、甘さは控えめ。日持ちするので、お土産に最適です。

会社名 株式会社エビ
所在地 桜台2-2-1
(☎0198-21-3550)

会社概要 平成21年創業。フランスパンやラスク、クッキーなど、県産の小麦粉を原料にした商品作りを展開している。情熱とプライドを持ち、お客さまに最高の満足をお届けすることがモットー

いきいき仲間たち



絵手紙で心を伝える

ありがとう 蟻灯の会

【問い合わせ】
代表 遠藤 市子さん(☎31-2121)



先月19日に宮古市で開催した絵手紙教室。心こもった絵手紙を作成しました

絵手紙を通じた仲間づくりやボランティア活動を続けている「蟻灯の会」。団体名は、設立メンバーが10人だったこと、そしてありがたうという言葉大切に活動していくという気持ちに合わせて名付けました。平成16年に結成され、現在は11人が会員です。

活動は月1回の勉強会、催しへの参加・展示のほか、絵手紙で戦争の悲惨さを伝えたり、福祉施設の皆さんと一緒に絵手紙を書いたり等多岐にわたります。また東日本大震災の被災地で、絵手紙教室なども開催しています。

「絵手紙の原点は絵や文字の出来栄ではなく、心を伝えること。絵手紙交流で心の豊かさ、優しさを感じながら生活できれば」と話す代表の遠藤市子さん。仲間と結び合いながら地域の皆さんに絵手紙を広めています。

世界と花巻



日本、そして花巻とのつながりは今から116年前に、日本人の中南米移民団である「榎本移民団」が、タパチュラ市のサン・ベニート港(現在のチアパス港)に到着した時から始まりました。その移民団の一員であった東十二丁目出身の照井亮次郎は、後に「メキシコ移民の父」と呼ばれ、たくさんの功績を残しました。

現在、チアパス港には大型客船が停泊。滞在中、乗客がコーヒー栽培などの農業や、アウトドアスポーツなどを体験する体験型観光の拠点となっています。また、物流の拠点として経済振興の中心でもあります。

港の中心地区には、日本から初めて移民団が到着したことを記念して日本語で書かれた碑が建てられています。

今でも、タパチュラ市および同市が属するチアパス州には日系人の方が多く在住。長い歴史の中で日本人がメキシコの人々と共に暮らし、その発展に寄与してきたことで、この地域には日本を特別に思う、親日の風土が築かれています。

その親日の風土は、現在においても多くの日系人の方々が、メキシコ社会に大きく貢献していることで、受け継がれています。

メキシコ合衆国タパチュラを紹介②

タパチュラ市はグアテマラとの国境近くに位置し、古くから中米の交通の要衝として、また人の交流や物流の拠点としてグアテマラとの強いつながりを持ち栄えてきました。